
  

 

 

 

 

９月は記録的な暑さが続き、熱中症を心配しな

がらの学校生活となりましたが、ひと雨ごとに季

節が進み、朝夕めっきり冷え込むようになりました。学校では長袖や長ズボンを着用して登校する児童

の姿が目立つようになりました。気温の変化による体調不良には気をつけたいところですが、「○○の秋」

と言われるように過ごしやすい季節になりました。今後も行事や校外学習などたくさん計画されていま

す。いろいろな人とつながりながら、めあてをもって取り組んでほしいと思います。 

全力を出し切った「若狭町小学校陸上記録会」                              

１０月４日(水)、若狭町小学校陸上記録会がさわやかな秋晴れのもと、野木小学校グラウンドを会場

に行われました。梅の里小からは 5･6年生が参加し、練習してきた成果を出し切って頑張りまし

た。応援する態度も素晴らしく、仲間に熱い声援を送ったり、長距離走で頑張っている他校の児童

にも励ましの声をかけたりするなど、素晴らしい姿が見られました。保護者の方にもたくさん応援を

いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅の里小だより
令和５年１０月 

１０月１３日発行 

校長 新田美樹 

すすんで考えうごく子 めあてにむかってのびる子 人やふるさととつながる子 

 ５･６年生がバスで出かけると

き、学校に残る児童たちから「が

んばってきてね！！」と力強いエー

ルが贈られ、勇気づけられました。 

また、前日には４年生が中心と

なって壮行式が行われ、激励の

拍手や挨拶を５･６年生に伝えま

した。このようによい伝統が受け

継がれていくことがうれしく思いま

す。 



梅の里小学校ホームページ http://edu.town.wakasa.fukui.jp/umenosato-es/  TEL 0７７０-４６-１０３１   

 

「梅の里地域の SDGｓ作戦」 に取り組みました！！                                      

 ５・６年生が梅の里地域をよくするために自分たちにできることを考え、９月２２日（金）に「梅の里ＳＤＧｓ作

戦」を実行しました。全校児童が縦割り班に分かれて次のようなねらいで活動しました。 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

老人会の方が除草・草刈り・剪定をしてくださいました                                 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０～１１月の主な予定(変更の場合もあります) 

 

【グリーン班（公民館）】 

公民館をきれいにして地

域の人に喜んでもらう。地

域の人がちょっとでも来て

くれる場所にしたい。 

【ピンク班（五湖の郷）】

五湖の郷の方と仲良くな

り楽しく活動する。 

 

【ブルー班（道路沿い

～湖畔）】 

ポイ捨てする人を減ら

してきれいな町にする。 

【オレンジ班（世久見

海岸）】 

ゴミを減らしてきれい

な海にする。 

＜子供たちの感想より＞ 

今日、世久見のゴミ拾いをしました。あおいちゃんのお父さんが言っていたとおり、
大きいゴミはなかったけど小さいゴミがいっぱいあって、それをたくさん拾えてよかっ
たです。30～40 年の間に魚が少なくなり、いつか大敷もできなくなるかもという話
を聞きました。だから少しでもゴミ拾いをしたいし、ゴミ拾いのイベントにも参加して
みたいと思いました。 

10/16(月) 町教育研究会 14:30 下校 

10/20(金) 遠足(１～５年) 

    魚さばき体験(6 年) 

10/21(土) 2 年学年レクレーション 

     ＰＴＡ東海北陸ブロック研究大会 

10/26(木)～27 日(金)修学旅行(6 年) 

10/31(火)長距離フェスティバル(雨天順延) 

 

11/ 2(木) 就学時健診 1～3 年生 13:30 下校    

11/ 7(火) 感謝の集い，祖父母参観日 

11/ 9(木) 小中音楽会(5･6 年) 

11/13(月) 町教育研究会 14:30 下校 

11/14(火) エチゼンカンタケ栽培教室(1 年) 

11/17(金)  嶺南振興局｢木づかい塾｣(4～6 年) 

11/22(水) 東陸へき複研究大会プレ授業公開日 14:30 下校  

11/23(木) 勤労感謝の日 

      町Ｐ連「ボッチャ大会」13:00～ 

11/27(月) 職員会議    14:30 下校 

11/30(木) 食育の授業(4･5 年) 

＜お願い＞ 
教員の働き方改革の推進および文科省からの

緊急提言（標準授業時数を上回っている場合、授
業時数の調整や行事を精選すること）を受け、梅
の里小では職員会議のあるときは 14：30 下校と
させていただきます。教職員の負担を少しでも軽減
し、笑顔で児童に接することができるようにしたいと
考えています。ご理解とご協力をお願いします。 

9 月 30 日（土）に梅の里地域の老人会の方が学校

の除草・草刈り・剪定等をしてくださり、学校全体がきれ

いに整いました。総勢 23 名の方が来てくださったのです

が、手際よく作業を進めてくださったおかげで見違えるほ

どきれいになりました。コロナ禍のため 4 年ぶりの作業と

なり、木の枝が大分伸びていたのですが、すっきりと切っ

ていただきました。本当にありがとうございました。 


